

Declaración acerca de los acontecimientos en Chile (SPD)

Anónimo

De Hans-Jürgen Wischniewski, diputado federal, miembro del Comité Ejecutivo y Presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del Comité Ejecutivo del Partido Socialdemócrata Alemán (SPD), el 12/9/73:

El Partido Socialdemócrata Alemán (SPD) con gran consternación ha tomado conocimiento de las noticias sobre los recientes acontecimientos en Chile.

La destitución de un gobierno constitucional y de un Presidente de Estado elegido por el pueblo tiene que llenar de preocupación a los demócratas que como amigos de Chile han visto en el desarrollo de los últimos años la posibilidad de lograr transformaciones sociales en el continente latinoamericano dentro de un marco constitucional y democrático.

El SPD espera que aquellos que actualmente ejercen el poder en Chile permitan lo más pronto posible la reinstalación de las instituciones parlamentarias y democráticas.

Cualquier duda al respecto no podría excluir serias alteraciones en las relaciones tradicionales y amistosas entre el pueblo chileno y alemán.

El SPD está haciendo esfuerzos en esta hora para establecer contactos con el Partido Radical de Chile, el cual, igual al SPD, es miembro de la Internacional Socialista.